

¿Quieres unirte al proyecto LA CAJA DE LAS PALABRAS MÁGICAS?

Proyecto: LA CAJA DE LAS PALABRAS MÁGICAS

¿De dónde parte la idea? Del Colegio San Miguel de Casetas y el centro municipal de Tiempo Libre del Ayuntamiento de Zaragoza de Casetas, donde quisieron compartir con los mayores del Centro Covid de Casetas sus deseos y mensajes de ánimo para esta Navidad. Ellos han sido los primeros en proponer la idea a la que hemos dado una nueva forma: la de la caja de las palabras mágicas.

¿Qué queremos?: UNIR a un cole o centro de tiempo libre de niños o ludoteca con una residencia de mayores cercana para que les hagan llegar mensajes bonitos durante esta Navidad (cartas, textos cortos, tarjetas...la forma que tomen las palabras es libre).

¿Con qué objetivo?: Reflexionar con los pequeños sobre cómo ha sido este año, sobre la soledad, y sobre el poder de las palabras. Conectar colegios o espacios infantiles con residencias. Hacer especiales las Navidades al colectivo más golpeado por la pandemia, el de los mayores.

¿Cómo? Con la CAJA DE LAS PALABRAS MÁGICAS, una sencilla caja de cartón que depositaremos en los coles o centros que la pidan

¿Qué deben hacer los coles o los centros infantiles? Si quieren participar en el proyecto pueden contactar con el Departamento de Ciudadanía y Derechos Sociales y les haremos llegar una caja (pestopinna@aragon.es; ybueno@aragon.es). Ellos deberán elegir a qué residencia la llevarán una vez esté llena de cartas y mensajes para que en las residencias puedan recibirla en NAVIDAD

Texto motivador para animar a la participación

¿Sabes que las palabras tienen PODERES?

Bien utilizadas y cuando llegan a quién las necesita, pueden ser...MÁGICAS

Estas Navidades, te proponemos hacer magia REGALANDO PALABRAS

¿Sabes que muchos abuelos, nuestros yayos y nuestras yayas, necesitan esas palabras?

Algunos han estado muchos días en las residencias, o en sus casas, y por culpa del coronavirus han visto menos a sus familias, a sus hijos o a sus nietos... Y están tristes.

Si quieres mandarles un mensaje de cariño, de ánimo y decirles que nos acordamos MUCHO de ellos pueden hacerlo como tú quieras... Escribiendo una felicitación de Navidad, una carta o una tarjeta donde les digas lo importantes que han sido y son para todos nosotros...

En TU COLE o LOS MONITORES DE TU CENTRO DE OCIO O LUDOTECA te ayudarán a buscar la mejor fórmula para REGALAR PALABRAS e introducirlas en la CAJA DE LAS PALABRAS MÁGICAS

Después, podemos hacer que esas palabras lleguen a las residencias para que, entre todos, la Navidad de nuestros mayores sea este año un poquito más especial

Verás que cuando las lean, en su rostro se dibujará una sonrisa, o quizá aparezca también una lágrima de emoción... Esa es la MAGIA de las palabras. Ese es SU PODER.

TÚ PUEDES SER MAGO ESTA NAVIDAD

¿Te unes a nuestro proyecto LA CAJA DE LAS PALABRAS MÁGICAS?

Trabaja con tu profe o con tu familia lo que quieres decir, lo que quieres transmitir, no hace falta que sea largo ni difícil... Solo hace falta que lo digas con el corazón...

Ese mensaje lo podéis introducir en la Caja de las Palabras Mágicas y la haremos llegar a una residencia de mayores que esté cerca de tu cole o de tu centro de ocio.